
 

Compte-rendu CSG  
 

7 novembre 2013 
 

 

 
Présents : Daniel DUPONT, Damien SOULAT, Xianyi ZENG, Xuyuan TAO, Eric 

DEVAUX, Christine CAMPAGNE, Constance MORETTI, Boris 
DUCHAMPS, Guillaume LEMOT, Philippe VROMAN, François RAULT 
Ahmida EL-ACHARI, Christine CAMPAGNE, Vladan KONCAR,  

 
Absents : Pascal BRUNIAUX, Anne PERWUELZ,  Xavier LEGRAND, Dorothée 

MERCIER, Michel VANCAPPEL, Jacques Hervé LEVY. 
 
 
Ordre du jour :  
 

 
1. Bilan Evaluation AERES, comité de visite 
2. Financement des Masters GEMTEX, proposition des sujets 
3. Questions diverses 
  

 
 

 1. Bilan Evaluation AERES, comité de visite 
 

Vladan précise que l’évaluation s’est bien passée.  
Le comité était finalement composé de 5 membres suite à l’absence de Jean-
Yves Dréant qui était souffrant, ce qui fait qu’il n’y avait pas de membre 
concernant la mécanique. 
 
Le projet pour le contrat futur (2014-2019) a été présenté : 1 équipe, 3 
groupes, 4 thématiques principales. 
La première question posée : est-ce que c’était comme çà déjà pendant le 
contrat en cours ? Vladan a expliqué qu’il avait été décidé de demander 
l’évaluation comme 1 équipe (prise de conscience de la nécessité de travailler 
ensemble). Objectif du futur contrat déjà mis en place pendant le contrat en 
cours. 



 
Une présentation a également été faite sur les projets Collectifs, Privés, le 
budget de la recherche, les doctorants... 
 

 Ensuite a eu lieu la visite des laboratoires. Ils ont bien prit en compte le fait 
 que le textile était « le ciment » de notre laboratoire. 
 
 Les doctorants, techniciens, ingénieurs présents lors de la visite font un retour 
 rapide sur les échanges qu’ils ont pu avoir avec les membres du comité. 
  
 Vladan précise qu’il y a également eu des échanges/interrogations  
 concernant le CETI. Quelques inquiétudes du comité sur la concurrence 
 potentielle entre le laboratoire et le CETI.  
 Philippe profite de ce point pour se poser la question d’une convention entre 
 l’ENSAIT et le CETI. 
  
 Il y a également eu des échanges au sujet de l’interaction entre le laboratoire 
 et la tutelle. Vladan explique que Jacques Hervé LEVY a précisé qu’il laissait 
 aux académiques et aux scientifiques gérer le laboratoire. 
 
 François R demande si les membres du jury avaient relevé des améliorations 
 par rapport à la dernière évaluation. Vladan répond que non, pas 
 spécifiquement, pas de recommandations particulières. Ludo précise qu’il a 
 été précisé que notre structure était idéale pour notre activité. 
 

 2. Financement des Masters GEMTEX, proposition des sujets 
 
 Vladan précise que pour le MASTER IMS, Xavier Legrand a envoyé 3 
 propositions. 
 Stéphane Giraud pour le MASTER GSI, 11 propositions. 
 10 000€ sont accordés au financement de ces MASTERS soit 4 étudiants 
 payés sur la CAPI. 
 Il faut donc maintenant définir les critères qui permettront de choisi quels 
 MASTER seront financés par la CAPI. 
 Christine demande à ce qu’une règle de sélection soit définie afin de choisir 
 de façon juste et équitable pour tout le monde. Vladan précise que la règle 
 précédente se fixait sur la thématique renforcée. 
 Le point noir est que pour les MATSERS non retenus pour un financement sur 
 la CAPI et qu’il n’y  a pas d’autres sources de financements, certains 
 étudiants ne pourront pas  faire leur MASTER au sein du labo. 
 
 
 



 Les sujets de MASTERS sont étudiés: 
 - 3 demandes pour MASTER IMS 
 - 8 (dont 2 avec le CETI)  pour  MASTER GSI 
 On peut financer 4 MASTERS donc Vladan propose de financer 2 MASTER 
 GSI et 2 MASTER IMS. Ce qui ne retient pas les suffrages. 
 Il est donc proposer de faire un classement. Est proposé de financer un 
 MASTER par thème : 
   - Textile multifonctionnel 
   - Textile et usage 
   - Renfort et composite 
    - Développement durable 
 Ce sera donc à Stéphane G, en temps que Responsable de MASTER de  
 choisir, en concertation avec les  animateurs de groupes, et de définir quels 
 seront les sujets retenus dans chaque thématique. 
 
Fin de la réunion. 


